

Más de 3 mil personas han disfrutado de las Actividades de Verano 2025 en la Plaza de Armas de Quillota

Una entretenida tarde de verano se vivió nuevamente en la Plaza de Armas de Quillota, donde más de un millar de personas disfrutaron de los grandes éxitos de la música ranchera y mexicana, con la presentación de la popular intérprete local Alondra de Lo López.

La artista hizo vibrar a los asistentes con todo su talento vocal, interpretando canciones como "Mi talismán" de Ana Gabriel, "La venia bendita" de Marco Antonio Solís y "Se me olvidó otra vez" de Juan Gabriel, entre otras piezas de grandes compositores y artistas mexicanos, que fueron coreados por los espectadores.

Anuncio Patrocinado

Luego la Plaza se convirtió en una pista de baile con la presentación de la legendaria banda Los Blue Splendor, con sus canciones más recordadas de la década de 1960, las que hicieron levantar a los asistentes para bailar como en aquellos años, cuando este grupo porteño marcó una historia musical en la escena nacional de la Nueva Ola.

El recorrido por sus grandes éxitos comenzó con "Verano sin amor", para luego escuchar canciones como "Dios mío, contéstame", "Ritmo de Go Go" y "Visión de otoño", entre otras melodías que cautivaron nuevamente a quienes disfrutaron de la tercera jornada de conciertos en la Plaza.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Más de 3 mil personas han disfrutado de las Actividades de Verano 2025 en la Plaza de Armas de Quillota

El evento contó con la animación de Carlos Cáceres, locutor de la Radio Dulce, quien tiene una larga trayectoria en los medios de comunicación local, además de ser el presentador en diversos escenarios de la región.

Balance y próximos eventos

El alcalde Luis Mella, quien ha participado de las tres jornadas de concierto en la Plaza de Armas, señaló estar muy contento, ya que se ha cumplido con el objetivo de ocupar este espacio público y entregar diversión para los vecinos de la comuna, a quienes ha visto bailar, cantar y disfrutar en cada presentación.

“De esto se trata el bienestar y la felicidad, de aprovechar los momentos de convivencia en que lo podemos pasar bien, disfrutando con la familia, disfrutando con los amigos, disfrutando con los seres queridos. Esto va ser una tradición mientras yo sea alcalde, vamos a tener eventos todos los veranos, porque vale la pena toda la inversión que hace el municipio por la alegría de la gente” expresó la autoridad comunal.

Con respecto a los próximos fines de semana, el alcalde manifestó que vienen diversos eventos tradicionales en la Plaza de Armas, como es el “Encuentro con Nuestras Raíces” con la participación de los Huasos del Algarrobal, el Festival de Todas las Artes “Víctor Jara” y la celebración del “Día de los Enamorados”, junto con otras actividades que se irán informando por las plataformas municipales, para que la comunidad siga disfrutando de un verano entretenido.

Por último, el jefe comunal, adelantó que el cierre de las Actividades de Verano 2025, el primer fin de semana de marzo, estará a cargo del doble oficial de Juan Gabriel y la emblemática banda uruguaya Los Iracundos, quienes cerrarán con broche de oro este ciclo de conciertos y actividades en la Plaza de Armas.

y tú, ¿qué opinas?